

## Operativo atiende cerca de centenar de consultas de cardiología en Castro

Casi 100 consultas de cardiología adulto, además de ecocardiogramas a los usuarios que así lo requerían, permitió atender un operativo cardiológico de dos días realizado en el Hospital Base de Castro.

La iniciativa, organizada por el Servicio de Salud Chiloé, contó con la participación de dos cardiólogos para la población adulta de la comunidad y ambos profesionales certificados en la Superintendencia de Salud como subespecialistas en cardiología, quienes reali-

“  
**Es un avance significativo en la cobertura y resolución de problemas de salud de la comunidad chilota”.**

Dania Yurac, referente del Servicio de Salud Chiloé.

zaron evaluaciones y procedimientos a los usuarios contactados.

Según la referente de macrorred de la Subdirección de Gestión Asistencial del SSCh, la médica Dania Yurac, el operativo en el Augusto Riffart permitió llevar a cabo 112 atenciones, de las cuales 93 correspondieron a evaluaciones clínicas y 19 a ecocardiografías donde se detectaron patologías críticas GES (Garantías Explícitas en Salud), adecuaciones de tratamiento, primeras consul-



LAS JORNADAS SE REALIZARON GRACIAS AL TRABAJO CONJUNTO DEL HOSPITAL AUGUSTO RIFFART, CARDIÓLOGOS Y EL SERVICIO DE SALUD CHILOÉ.

tas y otras prioridades.

“Este operativo es un avance significativo en la cobertura y resolución de problemas de salud de la

comunidad chilota que gracias al trabajo coordinado entre el Hospital de Castro, los especialistas cardiólogos y el Servicio de Salud

Chiloé permitió brindar atención especializada a la población de manera oportuna y eficiente”, resaltó la profesional. 🌟